

Facilitamos el acceso a la justicia para los habitantes de Alberta

24 de abril de 2025 [Información de prensa](#)

El nuevo Centro de Justicia de Red Deer ayudará a los habitantes de Alberta a resolver sus asuntos jurídicos con mayor rapidez.



Representantes del Gobierno de Alberta y del Poder Judicial con invitados especiales en el evento de inauguración de la placa conmemorativa del Centro de Justicia de Red Deer el 22 de abril de 2025.

Los habitantes de Alberta merecen tener acceso a un sistema judicial justo, accesible y transparente. La modernización de la infraestructura de los juzgados de Alberta ayudará a garantizar que el sistema judicial de Alberta funcione de manera eficiente y responda a las necesidades de la creciente población de la provincia.

El gobierno de Alberta ha invertido \$191 millones para construir el nuevo Centro de Justicia de Red Deer, aumentando el número de salas de juzgado de ocho a doce, permitiendo así que se tramiten más casos a la vez.

«Unos juzgados modernos y accesibles, y unos servicios optimizados no solo refuerzan nuestro sistema judicial, sino que construyen comunidades más seguras y fuertes en toda la provincia. Invertir en el nuevo Centro de Justicia de Red Deer es vital para ayudar a que nuestro sistema judicial funcione de manera más eficiente y brindará a los habitantes de Red Deer y de toda Alberta central un mejor acceso a la justicia».

Mickey Amery, ministro de Justicia y fiscal general

El 3 de marzo, todos los servicios judiciales de Red Deer comenzaron a funcionar desde el nuevo centro de justicia. El nuevo centro de justicia cuenta con 12 salas de juzgado plenamente finalizadas y equipadas con equipos de videoconferencia que permiten a los testigos asistir de forma remota si no pueden desplazarse, y a los testigos vulnerables testificar desde fuera de la sala de juzgado.

El nuevo centro de justicia también cuenta con espacios para personas que utilizan enfoques alternativos al proceso judicial tradicional, con tres nuevas salas para servicios de resolución de disputas judiciales, una sala específica para otros servicios de resolución de disputas, como mediación familiar y mediación civil, y una nueva sala de juzgado dedicada a las personas indígenas con ventilación específica para la ceremonia de purificación (*smudging*).

«Estamos muy entusiasmados con este nuevo tribunal para la Alberta central. Invertir en los lugares donde la gente recurre a la justicia demuestra respeto por los derechos de todos los habitantes de Alberta. El Centro de Justicia de Red Deer

responde a una importante necesidad de infraestructura para esta zona de la provincia en rápido crecimiento. También es un símbolo importante del estado de derecho, lo que significa que ninguno de nosotros está por encima de la ley y que existe un poder judicial independiente para decidir las disputas. Esto es esencial para el funcionamiento saludable de la democracia».

Ritu Khullar, presidenta del Tribunal Supremo de Alberta

«La seguridad pública y el acceso a la justicia van de la mano. Con esta inversión en el nuevo Centro de Justicia de Red Deer, el gobierno de Alberta garantiza que las comunidades sean más seguras, los asuntos legales se resuelvan de manera más eficiente y todos los habitantes de Alberta reciban el apoyo que necesitan».

Mike Ellis, ministro de Seguridad Pública y Servicios de Emergencia

«Esta instalación de última generación servirá a la gente de Red Deer y las comunidades aledañas durante generaciones. Nuestro equipo del Ministerio de Infraestructura está increíblemente orgulloso del trabajo realizado para planificar, diseñar y construir este proyecto. Quiero agradecer a todos, en todos los niveles, quienes ayudaron a hacer de este proyecto una realidad».

Martin Long, ministro de Infraestructura

El Presupuesto 2025 responde el desafío que enfrenta Alberta con inversiones continuas en educación y salud, impuestos más bajos para las familias y un enfoque centrado en la economía.

Datos breves

- El nuevo Centro de Justicia de Red Deer tiene una superficie de 29 000 m² (312 000 pies cuadrados). (El antiguo palacio de justicia tiene una superficie de 9177 m² [98 780 pies cuadrados]).
- La financiación aprobada para el proyecto del Centro de Justicia de Red Deer es de aproximadamente \$191 millones.

Noticias relacionadas

- [El primer juzgado nuevo de Red Deer en 40 años](#) (8 de noviembre de 2024)

- **Empoderamos a los habitantes de Alberta que se ocupan de asuntos de derecho de familia (15 de abril de 2024)**
- **Aumentamos el acceso a los servicios de justicia familiar (1 de diciembre de 2023)**

Información de prensa

Heather Jenkins

780-245-0421

Secretaria de prensa, Ministerio de Justicia